

Kurzgeschichten zu SWTOR

Eigencharakteren und mehr

Von DokugaCoop

Kapitel 15: Jaylda

Nach dem Erfolg ihres Vaters, Karakum, kam Jaylda auf den Planeten Coruscant auf die Welt. Leider, wie das Schicksal so wollte, konnte sie ihre beiden Großeltern, Arxul und Khashiya, niemals begegnen, doch dafür sollte sie die Wege der Macht kennenlernen. Ihr Vater, der sich bei der Republik als einer der ersten Sith-Jedi einen Namen gemacht hatte, nahm sich ihrer an. Nichts destotrotz konnte Jaylda ihre Fähigkeiten nie gänzlich ausschöpfen. Ihre Verbindung zur Macht war schwach, so schwach, dass Karakum ihre Ausbildung aufgeben wollte. Dennoch besaß Jaylda einen großen Willen. Sie gab nicht auf, jedoch konnte sie dieser Bestimmung nichts entgegenwirken.

Eines Tages verließ sie ihren Vater, sowie "Onkel Hellgas" und "Onkel Joll", die sich um die kleine, rebellische Republikanerin kümmerten. Zwar konnte sie nicht mit der Macht und einem Lichtschwert umgehen, dafür jedoch mit Schusswaffen, ihren Fäusten und, vor allem, ihren Mundwerk. Sie war die Königin der Schlagfertigen, die sich von niemanden hatte etwas sagen lassen, nicht einmal von ihrem Vater, obwohl sie ihn von all den Individuen, denen sie begegnete, am meisten respektierte. So versuchte sie ihr Glück als eine Freibeuterin der Galaxis, wie einst Hellgas einer war. Bei ihren ersten Überfällen nahm er sie mit auf die Reise. Er brachte der kessen Jaylda bei, wie man ein Raumschiff steuerte und wie man den Imperialen am besten die Hölle heiß machen konnte. Durch ihre zukünftigen, zahlreichen Überfälle, stolperte Jaylda von einem Abenteuer ins nächste, bis sie auf die Regulatoren traf und sich diesen anschloss.

Die "Interstellaren Regulatoren" waren Söldner, die sich auf dem Planeten Makeb breit gemacht hatten, doch was sie plötzlich fürchteten war diese eine kecke Sith-Frau in ihren eigenen Reihen. Niemand konnte ihren Sätzen das Wasser reichen, woraufhin die Anführer der Regulatoren ein besonderes Auge auf sie warfen. Eine so durchtriebene, schlagfertige Frau, hatten sie noch nie gesehen. Schleunigst wurde sie zu einem hohen Tier in den Reihen der Regulatoren, doch ihr gefiel ein gewisses Angebot, was das Huttenkartell den Söldnern vorgeschlagen hatte, keineswegs. Obwohl die Regulatoren Makeb zu Diensten standen, wurden sie von dem Huttenkartell bestochen. Die Hutten überboten das Angebot der Makeb-Abgeordneten. Jaylda gefiel die Freiheit, die sie auf Makeb besaß und sie erkannte die Gefahr, in diesem neuen Vertrag, für Makeb und dessen Bewohner, sowie auch die

Schädigung des Rufes der Regulatoren. Ihre Zuneigung zu Makeb, die der Treue der Regulatoren übertraf, da sie diesen Planeten nun als ihre Heimat ansah, konnte nicht erkaufte werden. Sie verspottete die gut organisierten Söldner und spuckte auf das Angebot des Huttenkartells. Schließlich erfüllten sich ihre Befürchtungen. Das Kartell baute den wohl wichtigsten Stoff des Planeten, das Isotop-5, ab, woraufhin der Planet instabil wurde und drohte zu zerbrechen. Die Regulatoren misshandelten die Einwohner des Planeten, schlugen und quälten sie, nahmen ihr Hab und Gut weg und schufen diejenigen aus dem Weg, die gegen das Angebot des Huttenkartells protestierten. Ab diesem Punkt drohte Jaylda den korrumpierten Söldnern mit dem Tod. Sie stellte sich gegen ihre einstigen Verbündeten und schoss sie, einen nach dem anderen, über den Haufen. Selbst ihre Macht erwachte unter ihrem Zorn, die sie schließlich gegen die Regulatoren anwenden konnte.

Nach ihrer lang anhaltenden, verzweifelten Suche, nach Verbündeten, konnte sie endlich wieder aufatmen. Sie war nach wochenlangem Flucht und Schießerei nicht mehr allein. An ihrer Seite befanden sich die Abtrünnigen, die den Regulatoren den Rücken zugewendet und überlebt hatten. Außerdem unterstützte ihr Vater, Karakum, sowie Hellgas und Joll ihre Absichten. Zusammen konnten sie, mit der Republik und dem im Schatten agierendem Imperium, die Einwohner des Planeten retten und das Huttenkartell zerschlagen. Ab diesem Augenblick war Jaylda, für viele abtrünnige Regulatoren, die neue Anführerin der Söldner und eine wahre Heldin des Planeten. Als "Hüterin von Makeb", war es ihre neue Bestimmung, die Einwohner des Planeten, mit dem neuen Bund der Interstellaren Regulatoren, zu beschützen.